

Palabras del Prelado ante el fallecimiento de D. Tomás Gutiérrez

Con motivo del inesperado fallecimiento de D. Tomás Gutiérrez Calzada, Mons. Javier Echevarría ha dirigido una carta al Vicario regional y a los miembros del Opus Dei en España. Reproducimos algunos párrafos.

12/11/2013

Esta mañana, después de celebrar la Santa Misa por todos los difuntos - con vosotros, ¡con cada Región!-, he leído vuestro fax con la noticia de que Dios ha llamado a su lado a Tomás (q.e.p.d.). Es duro aceptarlo, y he pedido al Señor -en especial durante este mes, pongo por intercesoras a las benditas ánimas del Purgatorio-, que el dolor que sentimos sea una llamada a cuidar con mayor fidelidad nuestra respuesta diaria al Señor, y a desvivirnos por esta maravillosa unidad del Opus Dei. Hijos míos, es necesario que queramos aprovechar cada instante: así, también nuestros sufragios serán verdaderamente intensos. Como bien podéis imaginar, vienen a mi cabeza tantos sucesos de mi convivencia con este hijo: transmitía paz, alegría, optimismo; y era muy edificante su servicio a los demás, siempre contento.

(...) Pienso también en la acogida con que lo habrán abrazado su madre y su padre, que aceptaron felicísimos la llamada que de Dios recibió su único hijo, tan cariñoso con ellos, al que facilitaron siempre el camino. Decid a todos, por favor, que se unan a mi pena, aunque tenemos la convicción de que este hombre -gran servidor- velará eficazmente por la labor en el mundo entero.

Os abrazo, os encomiendo con inmenso afecto a la Santísima Virgen y os bendigo

Vuestro Padre

+ Javier